

Conférence : Prendre racines. Familles et plantes en exil

Parc national des Ecrins



Crédit photo : (collection privée Philippe Massé)



Présentation sur l'introduction de la pomme de terre en Württemberg en 1700 par les Vaudois hauts-alpins exilés dans la vallée de Pragelas, en Allemagne.

Infos pratiques

Type : Conférence / causerie

Date : 7 août 2025

Lieu de RDV : Maison du Parc national des Ecrins, Vallouise

Heure de début : 16 h 00

Heure de fin : 18 h 00

Public visé : tout public.

Thèmes : Histoire et architecture

Description

La fin du règne de Louis XIV bouscule le Pays briançonnais qui perd la moitié de son territoire. Les escartons d'Oulx, Pragelas et Château dauphin sont cédés à la Savoie. Les Vaudois qui habitent ces vallées sont contraints à l'exil. Ils trouvent refuge au Württemberg en Allemagne et, pendant leur exode, ils emportent les plantes qu'ils produisaient dans les Alpes. C'est ainsi que la culture de la pomme de terre va être introduite dans leur nouveau pays et dans les principautés voisines.

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Maison du Parc national des Ecrins,
230 route du Pra des Naïs, 05340
Vallouise-Pelvoux
Téléphone : 04 92 23 58 08.
vallouise@ecrins-parcnational.fr
<https://www.ecrins-parcnational.fr/>

Source



Parc national des Ecrins

<https://www.ecrins-parcnational.fr>

Intervenants

Professeur Philippe Massé

Accessibilité

salle de projection accessible aux
personnes à mobilité réduite.